



毎朝6時30分、ラジオ体操の歌に合わせて元気に足踏みするところから、吉岡総合スポーツクラブ・ラジオ体操会は始まります。NPO法人全国ラジオ体操連盟公認1級指導士の内田伸一さんの指導により、ラジオ体操第1と第2を、子どもからご年配まで一緒に、正しく、楽しく、一生懸命に体操しています。

よしおか温泉リバートピア吉岡の中広場で、晴れの日はもちろん雨でも雪でも夏でも冬でも一年中毎日開催されています。地元の人だけでなく町内至るところから参加されていて、

参加者数は日によって変わりますが平均30人前後、年間延べ1万人を超えます。平成25年10月1日にスタートして、昨年の4月に200回開催を達成し、今日まで続いている。

体操講習会や元旦初日の出ウォークなども企画されています。参加者には自分用のラジオ体操カードが配布され、参加するとハンコを押してもらいます。小学校の夏休みスタイルで懐かしいですね。健康な毎日のスタートをラジオ体操から始めてみませんか。参加は自由です。お気軽にご参加ください。

委員長 副委員長 委員 員 小林 岩崎 飯塚 静栄 弥一 富岡 哲 憲治 大志 隆夫	編集委員 （廣嶋 隆）	これからも質の高い広報誌を目指してまいります。皆様のご意見をお待ちしています。	4月は希望に満ちて入学。就職を心待ちにしている若者たちの季節です。さて、3月の定例会は、1年の予算を審議する重要な議会です。一般会計76億800万円は町民が「快適で住み続けたいまち」に使われるべく、熱心に審議し、新年度に向けてスタートしました。今回の広報は主にこれらの審議結果をお伝えしました。前号より、文字の形が分かりやすく、丸みを帯びてて、手書きのように見えるユーバーサルデザイン(UD)フォントを導入しました。より多くの人の読みやすさを考慮した書体で、駅の表示や食品の成分表示にも使われています。	UD FONT 見やすいユーバーサルデザインフォントを採用しています。
--	----------------	---	---	--

編集後記